

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Hasil dari penelitian ini, analisis data dan pembahasan pada bab sebelumnya dapat disimpulkan dari pembahasan bahwa, masih terdapat banyak masyarakat di Kelurahan Suka Jawa Kecamatan Tanjungkarang Barat yang mengalami penyakit scabies karena beberapa faktor sebagai berikut:

1. Angka kejadian penyakit kulit scabies di di Kelurahan Suka Jawa, Kota Bandar Lampung Tahun 2024 sebanyak 70 dengan persentase 21,3% dari 328 sampel masyarakat yang mengalami scabies.
2. Ada hubungan antara Sanitasi lingkungan rumah dengan penyakit scabies di di Kelurahan Suka Jawa, Kota Bandar Lampung Tahun 2024 dengan nilai $p = 0,045 > 0,05$, dari 328 responden sebanyak 50 dengan persentase 15,2% responden memiliki sanitasi yang buruk dan dengan 278 persentase 84,8% responden memiliki sanitasi yang baik.
3. Ada hubungan antara Personal Hygiene dengan penyakit scabies di Kelurahan Suka Jawa, Kota Bandar Lampung Tahun 2024 dengan nilai $p = 0,045 > 0,05$, dari 328 responden sebanyak 56 dengan persentase 17,7% responden memiliki personal hygiene yang buruk dan dengan 272 persentase 82,3% responden memiliki personal hygiene yang baik.

B. SARAN

Berdasarkan Hasil dan Pembahasan di atas maka terdapat beberapa Saran yang Penulis berikan sebagai berikut :

1. Untuk penderita scabies yang disebabkan oleh kurangnya sanitasi dan personal hygiene, ada beberapa langkah yang bisa diambil untuk mengurangi gejala dan mencegah penyebaran infeksi lebih lanjut. Pertama, penderita memperhatikan kurangnya sanitasi seperti pengolahan sampah dan limbah. Kedua, penderita perlu memperbaiki kebiasaan personal hygiene mereka hal ini mencakup menjaga kebersihan pakaian, kebersihan kulit dan kebersihan genitalia.
2. Penting bagi penderita scabies untuk menghindari kontak langsung kulit dengan orang lain selama masa pengobatan untuk mencegah penyebaran infeksi. Penderita harus menghindari berbagi pakaian, handuk, atau tempat tidur dengan orang lain sampai pengobatan selesai dan dokter menyatakan mereka bebas dari infeksi. Selain itu, semua anggota keluarga atau orang yang tinggal serumah dengan penderita sebaiknya juga diperiksa dan, jika perlu, diobati untuk scabies untuk memastikan bahwa infeksi tidak berulang atau menyebar kembali.